

ASPTT Mende – Sainte-Enimie

Victoire capitale contre Agde/Béziers

Le dimanche 26 novembre, L'entente ASPTT Mende // Sainte-Enimie recevait l'équipe d'Agde/Béziers pour le compte de la 6^e journée de championnat de R3. Rencontre ô combien importante car les équipes devaient lutter pour le maintien au niveau régional. Les lozériens ont eu recours pour l'occasion aux services de Philippe PIC de retour de la Côte d'Azur. Les premières rencontres allaient être déterminantes. D'entrée de jeu, l'entente ASPTT Mende/Sainte-Enimie empochent les deux premiers matchs pour ensuite mener 5 à 1. Continuant sur leur lancée, ils augmentent encore leur avance (8 - 2). Bien que le score soit évocateur, tous ces points ont été acquis non sans mal.

A la vue du score, les héraultais faisaient grise mine alors qu'au moment de leur arrivée au Chapitre, ils affichaient un excès de confiance. Ne lâchant pas prise, l'entente ASPTT Mende/Sainte-Enimie accentue son effort pour terminer la course sur un score final de 14 - 6. Motivation, combativité, solidarité ont été les leitmotivs tout au long des matchs.

Après cette journée de championnat, l'équipe de Régionale

3 se retrouve provisoirement 4^{ème} au classement général. Mathématiquement, Mendois et Santrimiols ont assuré leur maintien en R3. Il faudra tout de même aller jouer à Montpellier et effectuer pourquoi pas, une belle performance pour le dernier match de la mi-saison.

Résultats :

Tableau A : Saint-Jean P. (3 v), Savajols S. (2 v), PIC P. (3 v) + 1 double.

Tableau B : Defassiau P (2 v), Gély S. (1 v), Delor H. (1 v), + 1 double. Ce même week-end, toutes les équipes de départementale jouaient et ont eu des fortunes diverses.

Dans un premier temps, **la D1** se déplaçait à Saint-Amans. Alain Vieilledent remporte 3 matchs contrairement à ses coéquipiers, sans doute perturbés par l'enjeu du match..., qui n'ont pu gagner qu'un seul match chacun. La dernière recrue féminine du club, Stella Thomassin, obtient brillamment 2 victoires et dame le pion par la même occasion à ses partenaires. Rencontre perdue sur le score de 11 à 7.

Résultats :

Bedos D. (1 v), Vieilledent A. (3 v), Rocoplan J. (1 v), Thomassin S. (2 v).

La D2 se rendait à Saint-Alban. Les 2 équipes se sont quittées sur un score de parité (9 - 9). Match nul logique eu égard au de la rencontre.

Résultats :

Lhermet S. (3 v), Bergogne C. (1 v), Chaptal C. (2 v), Pic J (3 v)

Enfin, la D3 accueillait Balsièges. Victoire sur le score de 7 à 3 avec de bonnes performances individuelles.

Résultats :

Charrade G. (3 v), Jumeaux S. (3 v), + 1 double.

En bref :

Dimanche 20 novembre se déroulait le Balbutop départemental à Marvejols. L'ASPTT était représentée par 3 de ses pongistes et non pas les moindres. Nicolas Vanpouille a été impérial puisqu'il remporte la première place dans la catégorie Benjamin, Troucelier Guillaume en Minimes, termine deuxième, et chez les féminines, Bonnefille Marion se classe septième en Minimes. Bravo à tous les trois.

Dimanche 3 décembre, deuxième tour du critérium départemental à Saint-Chély. Départ : 9 h (salle ASPTT) - Retour vers 18 h 30.